

Le duo Mazuay/Guignard quitte le Nacra 15 sur une perf'

VOILE Marie Mazuay (Versoix) et Clément Guignard (Nyon) ont décroché le bronze aux Youth Sailing World, mi-décembre au Brésil. La cerise sur le gâteau d'une saison 2023 de haute volée.

PAR ARNAUD.DAVID@LACOTE.CH

Quel millésime 2023 pour Marie Mazuay et Clément Guignard! Entamé en fanfare avec une médaille d'argent décrochée, en février, aux Championnats du monde de Nacra 15 de Fort Lauderdale (Floride), il s'est poursuivi sur un sacre européen obtenu en juillet dernier en Belgique, avant de se conclure en apothéose, le 16 décembre dernier à Bruzos (Brésil), sur une médaille de bronze obtenue lors des Youth Sailing World Championships. Le grand rendez-vous pour les jeunes navigateurs.

« Nous sommes vraiment très contents, car durant toute l'année, nous avons pu montrer notre niveau et prouver notre valeur. »

CLÉMENT GUIGNARD
MEMBRE DE L'ÉQUIPAGE DU NACRA 15
SUISSE



La médaille de bronze obtenue au Brésil a apporté une très belle conclusion à une année 2023 exceptionnelle pour Marie Mazuay et Clément Guignard. DR

« Pour notre dernière saison en Nacra 15, on ne pouvait presque pas rêver mieux, savoure Clément Guignard. Les Youth World Sailing, c'est un peu nos Jeux olympiques de la jeunesse. C'est un événement très important, avec seulement onze équipages participants et un seul par nation. La crème de la crème. Avec Marie, on rêvait de cette compétition depuis longtemps. Et décrocher une médaille, qui était l'objectif qu'on s'était fixé, c'est la cerise sur le gâteau. »

De cette performance, le Nyonnais ne cache toutefois pas

une petite pointe de déception. Car il s'en est, en effet, fallu de peu que l'équipage helvétique ne fasse encore mieux.

Une fin de compétition époustouflante

Plus à l'aise dans des conditions de vent soutenues, le tandem n'a pas été servi sur ce point lors des premières manches disputées dans des airs légers. Quatrième du classement avec dix points de retard sur la troisième place à deux journées de la fin, le binôme de La Côte a toutefois pu profiter d'un vent plus soutenu

en fin de compétition pour survaloir les dernières manches. Forts des quatre premières places obtenues sur les cinq derniers parcours, Marie et Clément sont parvenus à coiffer sur le fil l'équipage français Vie-Molliero/Jaurès pour la troisième place et n'ont échoué qu'à trois points de l'argent, remporté par les Américains Cody Roe et Brooke Mertz, et cinq des vainqueurs espagnols Daniel et Nora García de la Casa. « Ce qui est dommage, c'est que la toute dernière manche n'a pas été disputée pour cause de vents trop violents, confie le sportif lé-

manique. La déception vient aussi de notre début de compétition. On a fait des petites erreurs et perdu des points qui nous manquent à la fin. Mais dans l'ensemble, nous sommes vraiment très contents, car durant toute l'année, nous avons pu montrer notre niveau et prouver notre valeur. »

Place au projet olympique

Après avoir apporté une belle conclusion à leur parcours chez les jeunes, la navigatrice du Club nautique Versoix et son partenaire de la Société nautique de

Nyon sont d'ores et déjà tournés vers leur prochain défi: une campagne olympique.

« Participer aux Jeux, c'est l'objectif de tout navigateur. On va donc se lancer dans ce sens en passant au Nacra 17, expose Clément Guignard. Nous devons commencer par trouver un bateau et des sponsors. On espère que les résultats obtenus cette année vont nous aider. En tout cas, on se réjouit de naviguer chez les «grands», même si on sait que cela peut prendre plusieurs années pour arriver à régater avec les meilleurs. »

Smith finit deuxième à San Candido

SKICROSS

La Vaudoise n'a été devancée que par la Suédoise Sandra Näslund.

Fanny Smith a conquis jeudi sa deuxième place sur un podium cet hiver en Coupe du monde. La Vaudoise n'a été battue que par la grande dominatrice suédoise Sandra Näslund à San Candido.

Smith avait ouvert sa saison avec un 3e rang à Val Thorens. Le lendemain, elle avait dû se contenter de la 9e place en Savoie; rien n'avait marché comme quatre jours plus tard à Arosa. Dans les Grisons, la Vaudoise avait pris le 13e rang.

A San Candido, Talina Gantenbein s'est aussi glissée dans le top 10. La Grisonne, dernièrement deux fois sixième, s'est classée septième.

Sandra Näslund a effacé ses mauvais résultats du début de la saison. La Suédoise, qui n'avait terminé que 4e et 5e dernièrement, a décroché sa deuxième victoire de l'hiver. Elle est montée pour la 39e fois sur la plus haute marche du podium.

Tobias Baur 7e

Chez les messieurs, Tobias Baur s'est montré le meilleur athlète de Swiss-Ski. Le Munoichois d'origine a réussi son 2e meilleur résultat de l'hiver avec sa 7e place. Lors de la deuxième épreuve, à Val Thorens, il s'était classé cinquième.

Alex Fiva a été éliminé en quart de finale après une collision avec le Canadien Kevin Drury, tout comme Gil Martin. Le Canadien Jared Schindler a remporté sa 3e victoire de rang. **ATS**

Forward Morges coule logiquement à Sion

HOCKEY Mercredi soir, les Bulldogs sont allés logiquement rendre les armes à Sion, leader du championnat de 1re ligue (5-0).

Dans le sport, joueurs et entraîneurs veulent gagner tous les matches. Mais si on regarde froidement les calendriers, il y a forcément certaines rencontres qu'il est plus «acceptable» de perdre. Celles où l'opposition est trop forte, où les absents sont trop nombreux, où les joueurs se rendent un peu trop vite.

«Porchet, Deruns et Hugo Pasche étaient absents. Soit toute la deuxième ligne et, donc, une partie des blocs de power play, a glissé le technicien. Exigeant avec son équipe,

car il connaît le potentiel de ses protégés, Pittret est aussi homme à comprendre quand les débats sont hors de portée. Ce qui a été le cas dans ce duel entre bien classés.

Un constat glaçant

J'ai dit au gars dans le vestiaire que je ne voyais pas ce match comme un match à gagner, mais plutôt comme un examen blanc destiné à nous situer face aux meilleures équipes du championnat. Le constat est glaçant, mais ça nous aide aussi à voir les zones

d'améliorations, a analysé le coach lémanique. Menés de bout en bout, dépassés tant en qualité de jeu que sur l'état d'esprit, les Bulldogs n'ont pas vraiment eu voix au chapitre. Ils ont pourtant serré les dents en début de rencontre et maintenu l'écart à un but jusqu'à la mi-match. Mais c'était avant que les Valaisans ne concrétisent leur supériorité au tableau d'affichage.

«A la seconde pause, j'ai dit aux joueurs qu'à 3-0, je n'avais pas de solution tactique à leur proposer. On était face à un défi de



Dure soirée en Valais pour Timmy Capriati et les Morgiens. ARCH. C. SANDOZ

combativité, d'attitude et c'est aussi le revers de la médaille d'avoir un effectif jeune», confie l'entraîneur des Bulldogs. Forward aurait pu être battu

moins sévèrement. Mais il aurait fallu des conditions extrêmement favorables pour avoir une véritable chance de régater. «Pour ne pas entretenir de

LA FICHE DU MATCH

5 HC V SION (12 2)
0 HC F FORWARD MORGES (0 0)

Buts: 06:26 Renvall (Merola, Martinez) 1-0, 31:06 Tacoz 2-0, 36:39 Renvall (Martinez) 3-0, 54:24 Condorini (Bobicane) 4-0, 59:29 Renvall 5-0.

Sion: Pittolaz; Vermelle; Bobicane; Pelletier; Wyssen; Loretan; Dayer; Condorini; Wahl; Martinez; Merola; Renvall; Tacoz; Moret; Locher.

Entraîneur: Oleg Siritsa.

Forward Morges: T. Capriati; Cordey; Goffetto; Ledermann; M. Capriati; N. Pasche; Carlucci; Vonnez; Himi; Pelletier; Di Caprio; Pittret; Schaller; Dizereans; Cachin; Rochat; Panchoad.

Entraîneur: Matthias Pittret.

Notes: Ancien Stand, Sion, 446 spectateurs. Arbitres: MM. Rohrer, Vial et Schmockler. Penalités: 2x2 contre HC V Sion, 2x2 contre HC Forward Morges.

regrets, j'ai interdit aux joueurs de partir dans les «Javais» après le match. Après le souper et une bière, on a laissé la défaite à Sion et on est rentrés pour préparer le match de samedi contre Adelboden», a conclu avec sagesse Matthias Pittret. **PBO**